
 

 

 

VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 04/03/2021 
 

L’anno duemilaventuno, il giorno quattro del mese di marzo si è adunato, in seduta 

ordinaria, su determinazione del Presidente del 24/02/2021 per trattare e deliberare 

sul seguente Ordine del Giorno:…….omissis il Consiglio della V Circoscrizione in 

modalità videoconferenza - mediante collegamento telematico “a distanza” - resta 

inteso che il luogo della riunione è da intendersi, convenzionalmente, presso i locali 

della V Circoscrizione siti in Via Adua n.22 Palermo. 

La pubblicità delle sedute  verrà garantita dalla registrazione delle stesse e dalla loro 

pubblicazione, ad opera del webmaster, sul canale youtube: 
https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1   
Presiede l’adunanza il Presidente Teresi Fabio, assistito, in qualità di Segretario, 

dall'Istruttore Contabile, Sig. Pietro Palumberi. 

Procedutosi alle ore 9,45 all’appello nominale, risultano presenti i Conss:  Aiello 

Andrea, Altadonna Salvatore, Cavaliere Giuseppa, Di Gesù Simona, Lo Sardo F. 

Umberto,  Palazzo Daniele e Stabile Francesco. 
 

Constatata la presenza del numero legale, il Presidente Teresi dichiara aperta la 

seduta. 

 

Si dà atto che alle ore 9,47 entra il Cons. Lucido. 

 

Il Presidente Teresi informa che ieri, ha avuto una riunione con gli uffici per capire 

cosa cambia e come adeguarsi al nuovo Regolamento sul Decentramento, che entrerà 

in vigore a fine mese. Comunica altresì che, l’Assessore ha chiesto agli uffici di 

mettere in atto tutte le procedure che previste dal Regolamento. 

 

Il Presidente Teresi vorrebbe convocare, la prossima settimana, una Conferenza dei 

Capigruppo in presenze, per vedere le modifiche che sono state apportate nel 

Regolamento. 

 

Si dà atto che alle ore 9,50 esce il Cons. Stabile. 
 

Il Presidente Teresi aggiunge che, ha contattato la segreteria del Vice Presidente, con 

il quale ha fissato con lui e con le Partecipate, una Conferenza di Servizi, per il 17 

marzo c.m., al fine di attuare una programmazione di interventi da fare sul territorio. 

 

Si dà atto che alle ore 9,52 entra il Cons. Figuccia. 

 

Il Presidente Teresi spera che il C.C. possa rimettere nell’ O.d.g. il Regolamento sul 

Decentramento, ma per al momento bisogna attenersi a quello approvato. 

 

La Cons. Di Gesù voleva segnalare l’insistente presenza di rifiuti ingombranti in via 

Castellana, e continua a non ricevere risposta dal Dott. Fradella. 

 

Si dà atto che alle ore 9,55 esce il Cons. Altadonna. 
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La Cons. Di Gesù aggiunge che, Villa delle Ginestre, è anche sede di vaccino Covid,  

e vedere quello scempio è vergognoso; bisogna trovare una soluzione, la situazione è 

imbarazzante; anche perché la gente continua a gettare rifiuti regolarmente. 

 

Il Presidente Teresi risponde che, anche lui ha segnalato più volte la storia di via 

Castellana, la quale è diventata una delle priorità, come tante altre. 

 

Il Cons. Aiello chiede notizie in merito al buono spesa, visto che alcuni cittadini 

lamentano che non gli viene caricata la carta. 

 

Il Cons. Aiello aggiunge ed invita il Presidente Teresi, a risolvere il problema della 

firma digitale per il Cons. Figuccia, lamentando che lo stesso non potendo firmare, a 

causa di problematiche che non sta a sindacare, blocca i lavori della Commissione. Il 

Cons. fa accenno all’ultima convocazione della Commissione, dove , a causa 

dell’assenza del Presidente, non si è potuta aprire la seduta, perché il Cons. Figuccia, 

non può firmare i documenti della Commissione. 

 

Si dà atto che alle ore 9,59 esce la Cons. Cavaliere 

 

Il Cons. Figuccia risponde che, il problema esiste da un paio di settimane, e 

sicuramente nasce da parte sua, magari avendo fatto qualche errore nella procedura di 

attivazione, ma insieme agli uffici si è attivato per recuperare le credenziali, ma 

ancora non ha ricevuto nessuna mail, e per non mettere un difficoltà gli uffici, 

preferisce non riunirsi, in assenza della Presidente Di Gesù. 

 

Il Cons. Aiello aggiunge che, con la Presidente Di Gesù, si stava cercando di fare un 

lavoro di programmazione, sugli interventi che il Comune di Palermo deve fare , ma 

se accade questo, viene a mancare tutto, abbiamo dovuto bloccare tutto, solo perché il 

Presidente non era presente ed il Cons. Figuccia non è potuto subentrare per i lavori 

d’aula. Se non si risolve il problema, lui si dimetterà dalla Commissione. 

 

Il Presidente Teresi invita il Cons. Figuccia di mettersi di nuovo d’accordo con gli 

uffici e capire cosa occorre per risolvere il problema. 

 

Si dà atto che alle ore 10,03 esce il Cons. Figuccia. 
 

La Cons. Di Gesù condivide l’intervento del Cons. Aiello; non deve capitare che, se 

lei deve abbandonare o assentarsi dalla Commissione, non può fare affidamento sul 

Vicepresidente Cons. Figuccia; se la questione non si risolve, non convocherà più, ed 

invita il Cons. Figuccia a risolvere il problema. 

 

Il Cons. Lo sardo chiede dei suggerimenti in merito allo svolgimento dei 

sopralluoghi delle Commissioni, visto che il nuovo Regolamento recita che, non si 

potranno fare, se non per motivi particolari e dietro autorizzazione del Dirigente.  

 

Il Cons. Lo sardo sottolinea che, è una mortificazione, chiedere ogni volta il 

permesso al Dirigente, per fare un sopralluogo; preferisce non farlo. 

 



Il Cons. Lo sardo aggiunge che, la Commissione Speciale Mobilità e Traffico, vive 

sul territorio, e deve effettuare sopralluoghi sull’ 80% delle proposte; chiede al 

Presidente, se si  può far votare un O.d.g. per quanto riguarda queste problematiche 

tecniche dal C.C., in maniera tale che il Dirigente, possa fare riferimento all’ O.d.G. 

votato dal C.C., invece di chiedere ogni qualvolta l’autorizzazione, concedendo il 

permesso ad oltranza. 

 

Il Presidente Teresi si associa, ma non vede il motivo di far votare un O.d.G. per 

queste piccolezze, e non farlo per altre cose più importanti; sottolinea che, fino a 

quando non viene modificato tutto, non si tocca niente; non possiamo fare un O.d.G. 

per cambiare un “articoletto”, perché anche questo è mortificante. 

 

Il Cons. Lo sardo lo chiede per due o tre punti basilari. 

 

Il Presidente Teresi risponde che, ci vuole fare pressione su tutti i Partiti ed ai 

referenti del C.C. di riportare in aula le modifiche sul Regolamento; non è d’accordo 

a fare pressione su singole modifiche, e se si chiede un atto d’indirizzo, diamo forza a 

chi oggi non vuole cambiare il Regolamento. 

 

Nasce un dibattito tra Teresi ed il Cons Lo Sardo. 

 

Si dà atto che alle ore 10,16 entra il Cons. Altadonna.  
 

Il Cons. Lo Sardo si augura che si possa approvare il Regolamento con le dovute 

modifiche. 

 

Si dà atto che alle ore 10,18 esce il Cons. Altadonna. 
 

Il Presidente Teresi  recita che, unitamente, tutto il Consiglio, dovrà chiedere, il 

giorno successivo  all’entrata in vigore della Delibera, che il Regolamento, si ritratti 

in C.C. e si facciano tutte le modifiche . 

 
Il Cons. Aiello nelle more dell’incontro con le Partecipate del 17 marzo c.m., chiede 

al Presidente Teresi di convocare una Conferenza dei Capigruppo per cercare di 

inserire qualche altra richiesta basata sull’esigenza sul territorio.  

 

Si dà atto che alle ore 10,20 entra il Cons. Altadonna. 
 

Il Presidente Teresi risponde che aveva intensione di organizzare la Conferenza dei 

capigruppo in presenza, per dare un occhiata al Regolamento, in aggiunta si può 

vedere di fare qualche modifica degli interventi sul territorio. 

 

 

Il Cons. Palazzo ringrazia il Presidente Teresi, per avergli comunicato l’incontro con 

le Partecipate, manifesterà  tutti i disagi che i cittadini subiscono per le inadempienze 

delle stesse. Il Cons. evidenzia inoltre che, si dovrà trattare il problema degli sportelli 

della P.D. Borgo Nuovo, in quanto è assurdo trovare lo sportello chiuso dopo avere 

effettuato la prenotazione,  anche se c’è l’avviso sul sito, non tutti lo  guardano. 

 



Il Cons. Aiello comunica di non sapere quanto potrà rimanere ancora in aula, visto 

che si trova presso le Attività Produttive, per un incontro con l’Assessore 

 

Si dà atto che alle ore 10,26  il Presidente Teresi esce ed assume la Presidenza Il 

Vice Presidente Aiello. 

 
Il Cons. Lo Sardo per quanto riguarda le PP.DD.,  che sottolinea, continuano a 

smantellare, ha saputo di un altro trasferimento immediato di una dipendente, senza 

preavviso; recita che trasferiscono le persone penalizzando un settore importante, 

continuando ad essere maltrattati e mortificati dall’Amministrazione e dai Dirigenti. 

Aggiunge che la vittima sacrificale è sempre la V Circoscrizione, facendo riferimento 

alla questione dell’apertura pomeridiana del venerdì; si doveva trattare di una 

rotazione nell’arco di sei mesi, ma invece sono passati un anno e tre mesi, e non si è 

fatto alcun cambio. 

 

Si dà atto che alle ore 10,31 esce il Cons. Lucido. 

 

Il Presidente Aiello chiede al Segretario la verifica del numero legale. 

 

Procedutosi alle ore 10,32 all’appello nominale, risultano presenti i Conss:   

Aiello Andrea, Altadonna Salvatore, Di Gesù Simona, Palazzo Daniele e F. 

Umberto Lo Sardo. 

 

Il Presidente Aiello constatato la mancanza del numero legale rinvia di un' ora la 

seduta alle ore 11,33. 

 

Procedutosi alle ore 11,33 all’appello nominale, risulta presente solo il Cons. Lo 

Sardo. 

 

Il Presidente Lo Sardo rinvia la seduta a domani, per mancanza del numero legale. 

 

          

    Il Segretario                                                                              Il Presidente 

Pietro Palumberi                                                                         F. Umberto Lo Sardo 
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